
 

 
 
 
 

29/11/2018 

Em Brasília, vereadores Marquinhos do Leite, Tico da Colina e Rodrigão conhecem 

programas dos Ministérios 
              O segundo dia do" Fórum Pro Vereador - Capacitando vereadores e assessores para o 
desenvolvimento municipal", que iniciou ontem e segue até sexta-feira, 30, em Brasília (DF), trouxe palestras 
com especialistas em Programas dos Ministérios dos Transportes, Comunicações e Cidades. Na parte da tarde, 
programas de parcerias municipais do Sebrae foram explanados e, por fim, especialista da ONU falou sobre  
alimentação escolar e desperdício. 
              O Presidente do Legislativo, vereador Marquinhos do Leite (PTB) avaliou como importan-te as 
demandas debatidas no evento, que trará frutos ao progresso da cidade. "Sinto-me honrado em ser um dos 
representantes oficiais da Câmara nesse evento", afirmou. 
              O vereador Tico da Colina (PRB) disse que a presença de representantes do município no Fórum 
produzirá um trabalho muito importante para Louveira. Segundo o vereador Ro-drigão (PSD) a participação 
nessas discussões é de extrema relevância. "O vereador como legítimo representante da população tem que 
dar sua parcela de contribuição na cons-trução desse contexto", disse. 
 


